



6, Rue d'Orléans
64000 PAU
atscaf64@orange.fr

Quelques informations... N°11 de 2024

Pau, le 4 Novembre 2024

Pour ceux qui n'ont pas encore renouvelé leur cotisation 2024/2025 il est urgent d'y songer.

L'ATSCAF PAU ET SON ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

A noter sur votre agenda : L'Assemblée Générale aura lieu le **vendredi 13 décembre 2024 à 17 h à la CANTINE DES IMPÔTS – 6, Rue d'Orléans à Pau – 5ème étage.**

Ceux qui ne pourront assister à cette réunion, sont invités à donner procuration à la personne de leur choix en utilisant le pouvoir (ci-joint dans la convocation), mais aucun mandataire ne peut présenter plus de 3 mandats. **Pour assister à l'Assemblée générale il faut être à jour de sa cotisation ATSCAF pour la saison 2024/2025.**

CARTE SKI N'PY 2024/2025

Nouvelle saison, nouvel avantage : **coupe file inclus dans la carte.** Et oui, une file réservée aux abonnés **No Souci Pyrénées** sur les principales remontées et sites d'exceptionnels, pour passer devant tout le monde !

Skiez plus vite et moins cher : Ax3 Domaines, Cambre d'Aze, Cauteret Pont d'Espagne, Formiguères, Gourette, Grand Tourmalet Barège la Mongie, Guzet, La Rhune, La Pierre Saint-Martin, Luz Ardiden, Monts d'Olmes, Peyragudes Piau, Pic du Midi, Porté Puymorens

Pensez à commander vos cartes ski pour pouvoir bénéficier de tarifs préférentiels.

TARIF ATSCAF : 36 € au lieu de 45 € prix public.

Renseignements atscaf64@orange.fr

Le Phénix et *Les Rustres* !

Petite piqûre de rappel : la Compagnie du Phénix poursuit son aventure avec *Les Rustres* de C. Goldoni qui sera présenté

le Dimanche 17 Novembre à 16 h au Théâtre St Louis de PAU

Féroce satire de la bourgeoisie commerçante vénitienne du XVIII^{ème}, Les Rustres reste le chef-d'œuvre féministe de Goldoni.

«À la maison, c'est moi qui commande !» : le ton est donné : on ne s'amuse guère chez Lunardo ! Les femmes doivent rester à la maison : pas question d'aller s'encanailler au Carnaval, pas même au Carnaval de Venise, et surtout pas masquées.

Chez Lunardo, bourgeois vénitien, la méfiance à l'égard des femmes confine à l'absurde.

Et ses compères Simon et Canciano lui ressemblent et s'assemblent !

D'un côté du ring, les hommes, misogynes, autoritaires, obstinés et réactionnaires.

De l'autre, les femmes, soumises mais rusées, épatantes de bonheur et tendues vers la liberté.

Dans les cordes, au centre du ring, face à face, Lucietta et Filippetto, deux jeunes gens naïfs et inexpérimentés, qui ne se sont jamais rencontrés, mais destinés au mariage... par la seule volonté des pères !

Tarif ATSCAF 12 € (au lieu de 15 €) : billets à prendre auprès de Valérie (05 59 98 69 55 ou atscaf64@orange.fr)

Notre équipe de Foot, faute de joueurs a de nouveau du déclarer forfait. Nous recherchons pour l'an prochain de nouveaux joueurs motivés et un entraîneur. Renseignements atscaf64@orange.fr

Notre équipe de pétanque mixte composée de : Pierre et Yolande Guertener, Maryse Davoigniot et Eliane Scoquart, se déplaçait à Albi samedi 12 octobre, pour rencontrer le Tarn 2, la Haute Garonne, le Lot-et-garonne1 et les Douanes de Bayonne.

Le mot du coach (Pierrot Guertener) : Très bon accueil et bon restaurant. Les filles n'ont pas démérité, mais le niveau était trop élevé, bravo à elles. Il est dommage, que des joueurs de foot également pétanqueurs ne se soient pas plus impliqués.

Notre équipe de Tennis Masculin composée de : Arnaud Bois, Vincent Bernard et Nicolas Korpel se déplaçait à Bordeaux le 13 octobre pour rencontrer l'ATSCAF Gironde.

Le mot du coach (Arnaud Bois) : Contrairement à l'année dernière où l'ATSCAF PAU avait été exempté du premier tour, le tirage au sort cette année nous a proposé, d'entrée, une rencontre contre l'équipe de GIRONDE 2.

Privé de nos deux meilleurs joueurs (Olivier V. et Matthieu M.), le reste de l'équipe (Vincent B., Nicolas K. et Arnaud B.) est allé jouer le dimanche 13 octobre au tennis club de Latresne près de Bordeaux.

La météo était très agréable et les infrastructures excellentes. La rencontre s'est déroulée dans un cadre très agréable.

Les classements des joueurs des deux équipes étaient relativement équivalents et les matchs (3 simples et un double) furent très accrochés.

Seul Vincent gagna son match , en 3 sets, avec une belle "remontada" malgré la perte du premier set. L'équipe de GIRONDE 2 l'a emportée finalement sur le score de 3-1 et s'est donc qualifiée pour le prochain tour.

A l'issue de tous les matchs, tous les participants se sont retrouvés dans une pizzeria pour finir la rencontre avec un très bon moment de convivialité."

Notre équipe de golf : Le mot du responsable (Pascal Laprade) : Le samedi 12 octobre l'Atscaf Pau recevait L'Atscaf Landes pour le premier tour de CNIF de Golf sur le superbe parcours du Pau Golf Club à Billère. Jean-François et Paul Rouanet-Labe jouant les deux matchs en simple, Christine Maurice et Pascal Laprade quant à eux formant la paire de double. A l'issue des deux premiers simples le score étant de 1 à 1, le double devenait décisif . Les deux équipes, à égalité au départ du 18ème et dernier trou du parcours pouvant entrevoir la qualification, c'est finalement l'équipe Landaise qui décroche la victoire grâce à un par alors que nos palois réalisent un bogey. Pour cette 3ème participation consécutive à la CNIF notre équipe est cette fois ci passée on ne peut plus près de la qualification. Après l'effort, c'est bien connu, le réconfort est venu sous la forme d'un excellent repas pris au restaurant du club house où nous avons pu refaire le match. Un bon moment de convivialité et de partage. Vaincre ou sourire, telle peut être qualifiée la devise du jour. Nous reviendrons plus motivés que jamais l'année prochaine!

Notre équipe de pétanque féminine : Eliane Scoquart, Maryse Davoigniot, Yolande Guertener et Valérie Feltesse joueront le dimanche 17 novembre au Boulodrome de Rochefort à côté de la Rochelle.

L'équipe de Tennis Féminin : Sophie Maurel, Magali Gausseran, Nathalie Lamouroux et Anna Michel iront aussi en Charente-Maritime à la Rochelle au stade Armand Bouffenié et joueront le samedi 16 novembre.

Souhaitons leur bonne chance.

NOUVEAU : INITIATION BRIDGE

L'atscaf Pau vous propose une nouvelle activité : initiation au bridge. Pour ce faire, il faut être 8 participants minimum. Les 10 premières séances de 2 h : **Gratuites** et elles se dérouleront au local de l'ATSCAF Pau – 28, Avenue Rhin et Danube.

Jours proposés soit le mercredi de 18 H à 20 H où le jeudi de 17 H 30 à 19 H 30 à définir avec les inscrits. Inscriptions auprès de Valérie atscaf64@orange.fr en motionnant le jour qui vous convient.

A NOTER SUR VOTRE AGENDA

Du 20 au 22 juin 2025, les rencontres régionales Aquitaine/Midi-Pyrénées reviennent au complexe sportif de la Cité Verte à Hagtemau dans les Landes.

Ceux qui y avaient participé en 2019 se souviennent sûrement de cette manifestation conviviale et familiale.

Plusieurs activités vous seront proposées : randonnée, pétanque mixte, foot à 7, Pilates, badminton mixte, golf, tennis mixte, volley mixte, œnologie, photo, aquagym... nous en reparlerons prochainement...

33^{ÈME} TROPHÉE DE GOLF

Le 33^{ème} trophée national inter finances de golf s'est déroulé du 24 au 28 septembre dernier. Nos deux représentants, Pascal Laprade et Paul Rouanet-Labe, logés au centre ATSCAF de Seignosse Océan, ont ainsi pu en découdre sur les 3 parcours proposés aux 52 compétiteurs cette année.

Le parcours de Mont de Marsan, joué mercredi matin sous un beau soleil, s'est terminé par un déjeuner en terrasse au club house très apprécié de tous.

Le très long parcours de Moliets (11.5 kms) joué jeudi sous la pluie incessante et le vent fut un enfer pour tous les engagés, certains ne faisant d'ailleurs que 9 trous, d'autres préférant renoncer.

Enfin le parcours d'Hossegor, déjà joué en 2022 sous la pluie, s'est une fois encore effectué par un temps pluvieux, échelonné d'averses le matin puis quelques éclaircies en cours d'après midi .

Pas de chance, malgré tout le millésime 2024, deux jours de pluie, aura été un peu moins pire que 2022.

Nos deux Palois auront joué les 3 parcours dans leur intégralité avec une mention particulière pour Paul ayant réussi à bien scorer sur le parcours de Moliets.

Heureusement, le déjeuner du mercredi, le cocktail du vendredi au centre ainsi que l'ensemble des dîners pris au Club house du golf d'Hossegor, de mardi à jeudi, puis au Lac Hôtel, vendredi, furent de très bonne qualité.

De quoi donner envie de repartir pour un 34^{ème} trophée qui est d'ores et déjà annoncé du côté de Marseille .

COMMANDES GROUPÉES

Date limite de commandes groupées pour :

Le vin et les bières de Domaines et Villages **le 14 novembre 2024**

Les chocolats Antton à Espelette **le 20 novembre 2024**

Le Comité Directeur